
 

C OMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 1er JUILLET 2019 

 

 

 Le Président accueille tous les participants membres du C.A. ainsi que les Auditeurs libres qu’il remercie 

de leur présence. Il excuse les personnes qui pour différentes raisons ne peuvent être présentes à cette réunion ; 

C’est la dernière réunion avant les vacances. 

 Il donne ensuite des nouvelles  de Josette BELTRA toujours hospitalisée et de Emma IVANOFF 

opérée d’une hernie discale. Nous leur souhaitons un prompt rétablissement. 

 Le compte rendu de la réunion du 3 juin 2019 est ensuite approuvé à l’unanimité   

 

ELECTION DU BUREAU 

 

Suite à l’Assemblée Générale du 19 juin 2019 qui a renouvelé 1/3 du C.A (tous les 2 ans suivant art.9 de 

nos Statuts) à savoir : MM. AMSELEM Rolland, BOSSARD Charles, GIANNONI Marc, QUIRICO Jean 

Claude, Mmes IVANOFF Emma, PELLICCIA Annie, STRAVATO Mireille et Rosette - et complété avec 

deux nouveaux Membres : MM. AILHAUD Jean et DERHILLE Gérard – le C.A ainsi composé doit élire son 

Bureau (art 10 des Statuts)- Cette Election s’est donc effectuée et le nouveau Bureau est le suivant : Président 

Claude GUILHEM – V/ Présidents : Mme Viviane COMBALUZIER, MM Paul BUSTI, Jean Pierre 

MENARD, Robert ZANONI-Secrétaire Générale Mme Thérèse GRIMA-Trésorier Général M. Raymond 

POURCIN-Relations avec les commerçants M. José DARMON-Déléguée aux Manifestations Mme 

Mémène POURCIN-Animateur Groupe Généalogie M. Jean AILHAUD- Animateur Groupe Photo M. 

Gérard DERHILLE – Membres d’Honneur MM Jean Marie BRUN et Ange ROTILY. Ces désignations se 

sont faites à l’unanimité. Elles ont été déclarées à la Préfecture depuis, comme il se doit. Celle-ci en a accusé 

réception le 01.08.2019. 

 

CORRESPONDANCES 

 

01.06 De M. Roland FURSTOSS a/s de nos préoccupations quant à l’urbanisation excessive de notre Quartier. 

Il nous envoie des documents sur d’autres Quartiers qui ont les mêmes préoccupations que nous (“Sauvons la 

Mathilde“) 

03.06 De Florent TIZOT Collaborateur de Mme Claire PITOLLAT Députée a/s de la fermeture de notre 

Bureau de Poste. 

05.06 De Mme Gisèle CRISCUOLO qui souhaite une rencontre a/s des P.V “à la chaîne“ 

06.06 De Mme Monique MARIN qui envoie sa démission du C.A du fait qu’elle n’habite plus notre Quartier et 

qu’elle est très occupée par la garde de ses petits-enfants. 

07.06 De M. J.L RICCA Adjoint à la Circulation a/s des P.V à la chaîne, qui comprend nos réactions mais qui 

justifie ces mesures. 

09.06 De M.  Emmanuel FONT qui réagit vivement à propos des “Gilets Jaunes“ en envoyant une lettre 

ouverte au CSA pour s’insurger contre la complaisance de l’ensemble des chaînes de radio et de télé envers ces 

mouvements et de la couverture excessive qu’elles leur accordent. 

  17.06 Du “Syndicat du Bassin Versant de l’Huveaune“ qui annonce une opération Huveaune Propre 2019 

qui aura lieu pour sa 4ème édition du 7 au 12 octobre 2019 qui impliquera les Etablissements scolaires, les 

Associations, les Entreprises …et qui invite à s’inscrire pour cette opération. 

18.06 De Frédéric BOVE auteur Compositeur qui propose une chanson pour la chorale. Nous supposons qu’il 

s’agit de la chorale des A.I.L- Nous prendrons contact avec lui pour plus de précisions. 

20.06 De CSLS (Comité Santé Littoral Sud) annonçant une réunion publique le 25 juin. 

24.06 De Liliane BOLAGE qui en raison des épreuves qu’elle vient de traverser (perte de sa fille) préfère 

démissionner de notre C.A. Nous lui renouvelons à cette occasion le témoignons de notre soutien moral et de 

notre amitié. 

25.06  Invitation à la réunion de ce jour. 

28.06  De Jean AILHAUD a/s du Groupe Généalogie qu’il anime. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

COMPTES RENDUS 

 

- C.R de la Cion Mobilité de la Confédération des CIQ du 30 avril. 

- Alerte U.C.L 

- Association “Sauvons la Mathilde“ déjà citée ci-dessus : CR de l’A.G du 16 mai 2019. 

 

MANIFESTATIONS – REUNIONS  

 

03.06 réunion mensuelle du C.A du mois de juillet. 

08.05 Réunion Artistes Peintres en vue de notre Expo. 

05.06 C.A AIL Ste Anne. 

06.06   Visite sur place  Bd Baptiste Bonnet. Pb de stationnement depuis l’installation du Commissariat du 8ème-  

Avec Mme Gilberte SOLER et M. Guy MORIN.  

14.06 Préparation Journal du Quartier. 

15.06 Expo peinture Cour de la Maison de Quartier C.M.A 

18.06 Réunion du Groupe photo animé par M. Gérard DERHILLE. 

19.06 A.G du CIQ de Ste Anne. 

20.06 Fête des A.I.L 

22.06 Les 5 ans de l’Association “Ecoute et Trait d’Union“. 

22.06   Fête des Italiens “Les mille e una Italia“  qui font partie des A.I.L 

23.06   Café “Libre Expression“ 

24.06 Réunion Groupe Urbanisme 

26/27/28/29/30 juin Congrès Ligue de l’Enseignement à Marseille (tous les 3 ans) accueilli par la F.A.I.L des 

Bouches du Rhône présidée par Suzanne GUILHEM au Parc Chanot – Plus de 500 participants- 

29.06 Concert à l’Eglise de Mazargues. 

 

SUJETS-THEMES 

 

- Projet OAP Ste Anne : rien de nouveau. 

- Fermeture du Bureau de Poste de Ste Anne : le Maire Yves MORAINE a dit qu’il avait écrit  au 

Directeur Régional de la Poste pour lui demander (comme le CIQ de Ste Anne l’avait fait) un Point 

Relais dans le Quartier. 

 

PROGRAMME 

 

-Repas à la Brasserie de l’Aillaude après la Réunion. 

-Distribution des Echos de Ste Anne. 

 

DIVERS 

 

Publications: L’Echo des Calanques/ Le livre noir des Boues Rouges/Livre sur la guerre de 14/18 publié par le 

CIQ de Bonneveine/ Gazette de la Résidence Ste Anne Maison de Retraite du Bd Verne. 

Prévisions : Film sur le Chemin de Compostelle/ Réunion des responsables de Copropriétés/Article pour 

prochain journal les “Echos de Ste Anne“ sur l’Equipe de foot managée par Raymond POURCIN/ Les déjections 

canines : propositions de J.P Ménard concernant l’implication du CIQ de Ste Anne. 

§§§§ 

 

 

LA PROCHAINE REUNION AURA LIEU LE LUNDI  9 SEPTEMBRE 2019 A 18 H  PRECISES. 


